

平成28年第3回川崎市議会定例会

請願陳情文書表

(その1)

請 願 文 書 表

受理番号	受理年月日	件 名	請 願 提 出 者	紹 介 議 員	要 旨	付託委員会
23	28. 9. 1	低層住宅街のまち並みを破壊する、タカラレーベン・長谷工大マンション計画の計画変更を求める請願	川崎区 小田1丁目の住環境を守る会 ほか 1,824名	松原成文 岩崎善幸 山田益男 片柳進	<p>小田1丁目の住環境を根本から破壊するタカラレーベン・長谷工による「マンション計画」を見直し、住民の声を聞いた計画変更が実現するよう、貴議会として御尽力いただけますようお願いいたします。</p> <ol style="list-style-type: none"> 1 事業主である「(株)タカラレーベン」に対し、長谷工任せにせず、説明会に出席して直接住民の声を聞くよう指導してください。 2 あまりにも広範囲に「日照被害」をもたらす計画を見直すよう指導してください。 3 マンション建設予定の前面道路が「危険な道路に化す」ことを回避する計画に変更するよう指導してください。 4 マンションに隣接する住民にとっては巨大な壁として立ち塞がるような建物の配置の変更を検討するよう指導してください。 5 騒音被害を与える可能性のある駐車場の設計変更をするよう指導してください。 6 かつては桜の木の茂っていた県警独身寮のような緑の環境を取り戻すよう、指導してください。 	まちづくり委員会

受理番号	受理年月日	件名	請願提出者	紹介議員	要旨	付託委員会
24	28. 9. 6	小児医療費助成制度に「一部負担金」を導入しないことを求める請願	麻生区在住者 ほか 8,077名	市古映美 重富達也	<p>市議会では現在、小児医療費助成制度における対象年齢の引上げに関して、「一部負担金」の導入も視野に議論が進められています。しかし、「一部負担金」の導入は、これまでの議論を打ち消す制度後退であり、また、市民との約束を踏みにじるものであることは明らかです。</p> <p>小児医療費助成制度は子どもが病気にかかったとき、重症化・重篤化の予防を促す有効な施策であるだけでなく、今や、経済的に苦しい状況にある家庭にはもちろん、全ての子育て世帯に対する育児負担の軽減策としても機能しています。</p> <p>健やかに子どもが成長できる環境、また、安心して育てられる生活が保障されるよう、小児医療費助成制度に一部負担金を導入しないでください。</p>	文教委員会

受理番号	受理年月日	件名	請願提出者	紹介議員	要旨	付託委員会
25	28. 9. 7	川崎市内保育需要の増大に対応するため、新設保育所の4、5歳児保育室等を活用した1歳児クラスの保育所定員枠の拡大に関する請願	幸区在住者 ほか 1,203名	橋本 勝 花輪 孝一 山田 益男 渡辺 学 小田 理恵子 重富 達也 月本 琢也 三宅 隆介 添田 勝	<p>本市は交通の利便性が高く、共働き世代が多いため、認可保育所の利用申請者が多く、その数は年々増加し、平成28年度の認可保育所利用申請者数は過去最多となっております。</p> <p>市内では大型マンションの建設が続くため、若い世代の人口が更に増加し、保育所利用申請者数は今後も増えると予想されます。特に育休明けの1歳児クラスは希望が集中しており、待機児童が増え続けることが懸念されます。</p> <p>一方で新設保育所の4、5歳児枠は新規入所を希望される方が少なく、開所後2年ほどは定員割れしている施設が散見されます。認可保育所では、定員割れであっても保育士配置基準は定員に対して充足しなければならないことから、活用されていない保育士が相当数存在すると考えられます。</p> <p>市内保育需要の増大に応えるため、新設保育所の4、5歳児保育室等を活用し、1歳児クラスの保育所定員枠を拡大してください。</p>	文教委員会

陳 情 文 書 表

受理番号	受理年月日	件 名	陳 情 提 出 者	要 旨	付託委員会
56	28. 6. 24	麻生区上麻生二丁目宅 地造成工事計画の見直 しを求める陳情	麻生区 百合ヶ丘勸交會 ほか 16名	<p>三井不動産レジデンシャルが麻生区上麻生2丁目471番18外8筆の一部で計画している宅地造成工事の内容の見直しを求める陳情です。</p> <ol style="list-style-type: none"> 1 宅地造成に当たっては、周囲の環境と調和した計画とするよう指導すること。具体的には、今回の計画を百合ヶ丘勸交會の住環境保全憲章に沿ったものに見直すよう指導すること。 2 計画地内にある万福寺檜山公園の自然林の延長部分を保全するよう指導すること。 3 工事着工前に工事实施に関する合意書を近隣住民との間で締結するよう指導すること。 	まちづくり 委員会

受理番号	受理年月日	件名	陳情提出者	要旨	付託委員会
57	28. 8. 31	クリオ武蔵中原新築工事に関する陳情	中原区在住者 ほか 85名	<p>解体の決まった「光輝社」はメッキ工場として稼働しておりました。特定有害物質を使用し、この工場が操業されていたこと、隣接住民が日々苦しめられている悪臭や、どぶの様子などを鑑みても、解体に当たり、土壌汚染、大気汚染や粉じん排出がない状態で、飛散することなく工事が行われるとは到底考えられません。</p> <p>つきましては、会社側ではなく、市から土壌汚染に詳しい専門家を派遣していただき、しかるべき調査をお願いしたく存じます。</p> <p>また、会社側に対し、住民への情報開示を徹底させること。住民からの意見書に回答を出すこと。それまでは、市も建築確認を出さないこと。以上の3点を強くお願いする次第であります。</p> <p>虚偽なく真実を、誠意を持って「総合調整条例」を基に譲歩、折衷案の対応を進めるよう指導することを要望します。</p>	環境委員会

受理番号	受理年月日	件名	陳情提出者	要旨	付託委員会
58	28. 9. 1	グループホームへの市単独加算の維持に関する陳情	高津区 川崎市精神障害者 地域生活推進連合会 ほか6団体、540名	<p>本市はこれまで市単独加算を付加することで、障がい当事者が地域で生活することのできる枠組み(グループホーム等)を作ってきました。そのため、市内のほとんどのグループホームは単独加算があることを前提に作られており、神奈川県や他政令指定都市よりもグループホーム数が多いのも、市単独加算による本市の先駆的な取組による実績と言えます。</p> <p>私たちは、これまでに生活介護や就労継続支援事業への単独加算が減額された経緯や、今年度がグループホームへの市単独加算の見直しの時期であることなどから、市の単独加算が削減されていくことを強く懸念しています。</p> <p>地域で生活する精神障がい当事者に対して、現状の支援体制を維持できるよう、グループホームへの市単独加算については、現行の加算額を維持するよう十分に検討してください。</p>	健康福祉 委員会

受理番号	受理年月日	件名	陳情提出者	要旨	付託委員会
59	28. 9. 6	川崎市立学校教職員の勤務時間等の適正な管理等を求める陳情	横浜市西区在住者	<p>市教育委員会が事業者である市立小・中・高・特別支援学校は、労働安全衛生法の規定に違反し、教職員の勤務時間の適正な管理をせず、違法行為を行っています。</p> <p>市長が議会の同意を得て任命した教育長・教育委員が事業者として次の政策を実施するよう、議会として教育行政に介入することなく、進言・提言することを求めます。</p> <ol style="list-style-type: none"> 1 教職員の勤務実態の調査を直ちに実施し、勤務実態を議会に明らかにすること。 2 教職員の長時間無定量の超過密労働による過労死、メンタル疾患等を根絶するため、始業と終業を記録し、確認できるタイムカード等を導入し、議会に報告すること。 3 教職員の長時間無定量の超過密労働を根絶するため、事業者として個々の教職員の仕事量を把握し、仕事の適正化について調査を実施し、川崎市立学校教職員安全衛生委員会に諮ること。 4 あらゆる法律に違反する違法行為を容認しないことを川崎市立学校教職員安全衛生委員会に諮り審議・検討すること。 5 教職員の仕事を軽減するため、2017年度から県費負担教職員の給与費の市費負担移管に伴い、教職員定数について本市独自の施策を執ること。 	文教委員会

受理番号	受理年月日	件名	陳情提出者	要旨	付託委員会
60	28. 9. 7	大島5丁目11-14に提示された葬祭場等の建設計画に対する陳情	川崎区在住者 ほか 882名	<p>川崎区大島5-11-4において、株式会社神奈川こすもすによる葬儀場の建設計画の提示がされましたが、生活環境の悪化を招く葬儀場の建設の見直しをお願いであります。</p> <p>事業者には事業利益の目的があるのですが、近隣住人は個々に暮らしを守り、穏やかに日常を生きたいのです。</p> <p>様々な弊害がある所に何故葬儀場を建てなければならないのでしょうか。もっと疑問に感じることは、近隣住民に積極的に説明のための努力がなされなかったことであります。</p> <p>葬儀場建設計画に対し、住人の意思をここに記し、陳情いたします。</p>	まちづくり委員会